

## Amigos del Bosque plantan más de 1,000 árboles en municipios de Guatemala

En el marco del programa de reforestación y educación forestal, Sembrando Huella 2023, realizamos varias actividades de repoblación forestal en los municipios de Guatemala: San Miguel Petapa y San José Pinula, en donde se lograron plantar más de 1,070 árboles de varias especies, entre las que destacan pino, ciprés, cedro, jacaranda, entre otros.

Para realizar estas jornadas de reforestación, se contó con el apoyo y participación de nuestros amigos del bosque, la Fosforera Centroamericana S.A, Milésimo, CMA CGM Group, así como el Call Center 24/7.ai, quienes involucraron a más de 580 colaboradores de todas las edades, con el objetivo de preservar y restaurar nuestros bosques y ecosistemas naturales.





A través de estas jornadas, se ha logrado crear conciencia sobre la importancia de la reforestación y se ha promovido la participación activa de diversos sectores de la sociedad en estas iniciativas que contribuyen a la creación de un entorno más saludable para las futuras generaciones.

Asimismo, durante las actividades se han realizado jornadas de sensibilización en las cuales brindamos información sobre como plantar un árbol, los cuidados que estos necesitan, así como algunos consejos sobre el uso responsable y sostenible de los bosques.



Agradecemos a estas empresas por su compromiso con la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente, así como a todas las personas que participaron en esta jornada de reforestación. Su esfuerzo y dedicación demuestran que el trabajo conjunto puede generar un impacto positivo en nuestro entorno natural y en la calidad de vida de la comunidad, #ElFuturoEstáEnTusManos.









Para mayor información comunicarse a la: Unidad de Comunicación Social del INAB

Tel. (502) 2321-4550



http://sembrandohuella.inab.gob.gt/